

🎄 ろうきん クリスマスプレゼント 支援員の感想 🍪

- ★案内した方達へクリスマスプレゼントの内容、趣旨を伝えたと、とても感激して喜んでいました。その姿を見て、必要としている方へプレゼントが渡ることを支援員としてとてもうれしく思いました。みんなが喜んでクリスマスをお過ごししている姿が目につく、労金さんの今回の企画にこちらも感謝の気持ちです。ありがとうございました。
- ★クリスマスをお家で楽しく過ごせることに喜んでおられる相談者を見ると、とても良い企画だと感じました。
- ★率直に素晴らしい取り組みだと思いました。コロナ禍で暗い話題が多く、家でできることも限られている中、家族と一緒に話が弾む、明るくなる企画、取り組みだったと感じています。子どもたちだけでなく、家族を支えるお父さん、お母さんへ素敵なクリスマスプレゼントになったと思います。ありがとうございます。
- ★「本当にいただいてもいいんですか?」「ありがとうございます!」と涙ぐみながら感謝の言葉を仰っていました。そして最後に最高の笑顔を見て、こちらまでサンタになった気分でした。
- ★保護者が精神的体調不良、甲状腺疾患で体調不良のなか、踏ん張って子どもたちを育てています。今回のクリスマスプレゼントのことを聞き、本当に嬉しそうに、いつ受け取るか予定を立てながら、感謝の言葉を伝えていた。
- ★母親代わりに孫を養育しているおばあちゃんが、泣きながら今回のプレゼントに感謝の気持ちを伝えていました。
- ★コロナの影響で給料減収。経済的不安のなか、風邪で体調を崩していたところ、クリスマスプレゼントをもらうことでモチベーションが上がり明るくなれたと話していました。
- ★お母さんとの距離が縮みました。とても素敵なキッカケを作る事が出来ました。
- ★(コロナの影響で失業した母子世帯の母親から)子供達が食べ盛りなので本当にありがたいという声が聞かれました。支援機関としてとても嬉しく思いました。
- ★労金さんのクリスマスプレゼントの注文を相談者へ尋ねる時に、そばで中学生のお

子さんが飛び跳ねている姿を見て、労金さんの企画に本当に感謝しました。

★定着支援としてハガキ等の連絡のみが続いていましたが、今回のプレゼント企画の案内で久しぶりに電話連絡を入れるきっかけができました。本人の声の状況や様子などを聞くことができ支援員として再度繋がりを持つことができました。ありがとうございました。

★今年は仕事も辞めているので、子供にクリスマスらしいことができないと心配していたお父さん、今回の企画で本人はとても感謝の気持ちでいっぱい、気持ちも前向きになって企業実習にも積極的に取り組んでいます。

★今回、小学生お子さんを一人で育てているシングルマザーさんへこの企画を案内させて頂きました。その方は、サービス業に従事していましたが、コロナの影響により失業。「異業種へ転職したい」と厳しい雇用情勢の中転職活動をスタートしました。当初は不採用が続いていましたが、前向きに積極的に活動を行い、希望職への転職を勝ち取りました。

新しい仕事が決まりましたが、まだまだ生活は厳しい状況です。その最中での、労金さんからの豪華で心温まるプレゼント企画にご本人も感激し、「子供も喜んでくれる!」と感謝の言葉を述べていました。新型コロナウイルスの影響で社会や家族がふさぎ込んでしまう今日(こんにち)ではありますが、ろうきんさんの「愛あふれる企画」が「子供たちの笑顔や明るく楽しい時間が過ごせる」ひと時になることを、支援員として幸せに有難く感じています。労金さんはじめ、今回の運営に携わった皆様へお礼いたします。ありがとうございました。

★生活費を切り詰めて頑張っている世帯に最高の贈り物だと感じた。

★今回のクリスマスパーティセットは困窮している家庭には本当にうれしい限りだと思います。私の相談者は発達障害児を抱え仕事・子育てと大変と聞いています。仕事に就く前には保育園から何度も呼ばれるという事を聞いていて涙を流す場面もありました。今回連絡を行ったら、声も明るく、何度も嬉しいと話していたのが印象に残ります。2020年12月25日ステキなクリスマスを過ごせることに感謝します!ありがとうございました。

★保育園の子が、チラシに掲載されているクリスマス食品のケーキを見て「これがい!!」とテンションが高くなっている場面をみて、クリスマス当日の笑顔で過ごされている様子が目に浮かびます。

★素敵なクリスマスプレゼントをありがとうございます。今年、コロナの影響で困っている世帯が多く、特に子どものいる世帯は、外出自粛や就労機会の減少など、とても厳しい状態でした。相談件数の多さ、緊急な支援を要するケースの多さで、支援員として全ての相談者一人ひとりの気持ちに寄り添って、十分に時間をかけて話を聞いたり、時間をかけた丁寧な支援をすることがあまりできない1年でした。そんな中で、労金さんのクリスマスプレゼントをきっかけに、家庭での子ども達の様子や、将来の目標などの明るい話ができるようになりました。相談者の喜んだ様子を見ることができてとても嬉しかったです。これからも、子ども達やその家族の幸せのために頑張っていきたいと思います。本当にありがとうございました。

★コロナ感染症の影響で収入が減少している家庭が多く、社協の貸付等でなんとか繋いでいる家庭も多い中での年末の一大イベントであるクリスマス。心温まる労金さんからのクリスマスプレゼント企画は、大好評でした。案内した母子家庭のお母さんは、「うれしい」「ありがとうございます。」「子どもも喜びます」等の声が聞かれました。みんなの笑顔のクリスマスが目に見えます。又、この企画に関して、行政の担当者に報告した際には、大絶賛で「私が欲しい」との声もあり、相談者及び行政機関との距離も縮まりました。私も心あたたく年を越せそうです。企画をしていただきました労金さま「ありがとうございました。」

★今回の労金さんの取組みにとっても感動しました。労金さんのおかげで相談者より『ありがとう』が沢山聞けました。中には「私たちが本当にいいのかな？」という声もありましたが、ご厚意なのでと伝えると、「ありがたく頂戴します。プレゼントを少しでも買ってあげられます。」と笑顔もたくさんいただきました。

★この度は私たちが支援で関わる相談者に対して、素敵なクリスマスプレゼントをありがとうございます。この企画を知り、すぐに誰に届けたい方の顔が浮かびました。私共支援の現場の声を聞いていただき多くの数をご用意してくださったと伺い、とても嬉しく思います。

労福協職員としても勤労者福祉運動や関連団体の連携意識をもって、今後とも動いていきたいです。また、今回、プレゼントを受け取る相談者にも労金の役割や今回の趣旨等をご紹介することができました。一人でも多くの方々に関心をもってもらう、知ってもらうことで地域社会に向けて良いよい取り組みをしていくことができると考えております。

★普段センターになかなか来れない方も、ケーキの注文をきっかけに久しぶりにセンターに来てくれて、今後のサポートの依頼をしていられました。支援に再度繋がることができ大変良かったです。ありがとうございました。

★受託事業の委託元（行政機関）へ今回の企画を相談者に進めても良いか確認した際に、大変喜んで、労金さんへの感謝の気持ちを仰っていました。この場をお借りしてお伝えいたします。素晴らしいプレゼントありがとうございます。

★労金さん、素敵なクリスマス企画、ありがとうございます！今年はコロナの影響で大変な思いをしているご家族が多くいる中、こころ温まるクリスマスをプレゼントでき、とても喜んでもらえました。すごく喜ぶ姿を見て、こちらまで幸せな気持ちでホクホクしています。今後も困っている人へ手を差し伸べ、『助け合い』がいっぱい生まれる世の中となるよう、一丸となって頑張っていきましょう★宜しく願い致します！

★コロナ禍で失業や収入減少をしている家庭がとて多く、困窮している世帯は更なる困窮に陥っている現状があります。家賃の支援や、求職活動のサポートを行っていますが子供が直接喜べる支援がほとんどない中で、今回労金さんの★クリスマスプレゼント企画★は子供の笑顔が浮かぶ支援者にとってもすごくありがたい企画だと思いました。実際、企画に申込頂いた方からも『ありがたい』『嬉しい』という声を頂いております。そういった言葉を今後の励みにしていきたいと思っております。素敵な企画ありがとうございました。

★豪華なクリスマスプレゼント有難うございます。今年は何の世帯も大変だったかと思いますが、小さなお子さんがいる子育て世帯は、子供と出かける機会が減ってしまい、今年のクリスマスも遠出はできない方が多くいると思います。そんな中で労金さんのクリスマスプレゼントを頂き、家でも楽しめ喜ばれる企画に多くの相談者が感謝しておりました。有難うございました！

★この度は、コロナ禍の中、心温まる企画を提案してくださり、心より感謝申し上げます。「子どもたちが明るく笑顔になれるクリスマスプレゼント🎁」という、この時期にぴったりの素敵なコンセプトに大変感動💖致しました。また、更なるご厚意で私共労福協職員へのクリスマスプレゼント🎁の企画もご提案くださり、誠にありがとうございました。対象者の方々へ“ろうきん様の想い”を伝えると、皆様から「本当に嬉しいです♡ありがとうございます♡子供達が喜びます♡」「クリスマスケーキが買えないと諦めていました…(泣)」とのお声をいただき、大粒の涙を流し喜ぶ方もいらっしゃいました。また、ろうきん様の企画が手助けとなり、私達支援員と対象者との関係性にも良い影響が得られており、本当に嬉しい限りです♡ありがとうございます♡どうか、ろうきんの皆様も素敵なクリスマスと年末年始が過ごせますように♡

★本当にステキな企画をありがとうございました。